

La vulgaridad

Betina

De hecho, la palabra vulgar es una palabra que normalmente utilizamos en nuestro lenguaje cotidiano. La palabra vulgar la podemos emplear para denominar aquellas cosas que son comunes o generales, no especiales ni técnicas; o, también denominamos vulgar a aquello ordinario, corriente o de escasa calidad; a veces, decimos que una lengua es vulgar cuando la hablan los estratos inferiores de la población, en oposición a la lengua culta; decimos que una persona es vulgar cuando su comportamiento carece de educación o emplea un lenguaje vulgar... en fin, que es una palabra utilizada muy frecuentemente y sin duda alguna, un tema actual.

Pero, a veces, la vulgaridad se convierte en "educación". Y ahora os explico el porqué. Como todos sabemos, en la sociedad de hoy en día, y con eso me refiero a la juvenil, quien no es vulgar, no está al día. ¿Por qué? Pues bien, si en el lenguaje que utilizamos diariamente no empleamos "tacos", no estamos al día; si no fumamos ni nos emborrachamos cada semana como "cerdos", tampoco; si no vestimos a la "moda más", aún menos si estudiamos, ¡imposible estar al día!, porque el que estudia "no se sabe divertir" según ciertas personas. Ahora las personas vulgares, y los "bichos raros de la población" son los que "antes"



eran educados, las personas con buenos modales, las que (si fuman) saben cómo y cuándo deben hacerlo, las que beben con "cabeza", aquellas que son prudentes y hablan cuando realmente toca... y podría decir un sinfín de cosas más hasta llegar a agotar la tinta de mi impresora. Pero, ¿quién está de acuerdo con la gente que antes era educada (que para mí lo sigue siendo) y ahora es la que se "queda atrás", la que no le "mola" a los jóvenes? ¡Al menos yo no! Personalmente, y desde mi punto de vista, creo que uno puede divertirse y pasárselo bien siendo educado, y con eso me refiero a los que estudian, los que fuman y beben con moderación, los que son de su manera y no intentan crear un segundo plano de ellos mismos para parecerse a otros...

¡Ah! Que quede claro que no estoy acusando a nadie en especial, sólo intento explicar la desastrosa realidad con la que nos estamos enfrentando; imaginaos, dentro de unos años, el mundo va a depender y se va a crear como los jóvenes de hoy en día son, a veces me planteo la posibilidad del caos total. En resumen, y con esto termino, la sociedad ha cambiado mucho y muy rápidamente desde los últimos años. Hoy en día, los mal vistos son los que, años atrás, eran el modelo de sociedad. Con esta última frase, me parece que lo digo todo.



**ACEITES
MONTULL
SALSADILLA**

NUEVA ALMAZARA

CTRA. CASTELLÓN-SAN MATEO, CV-10, KM. 7'100
MAS INFORMACIÓN AL 964 41 91 92 - 964 41 90 58

FRANKFURTE

IBAN

EXCEL.LENTS MENJARS
GELADERIA

C/. Raval de Valencia, 19
Telèfon 964 426 202
LES COVES DE VINROMÀ